



ON ANNONCE DU NOUVEAU A « VERMES »

La Croix-Rouge jurassienne vous propose :

APRES-MIDIS LOISIRS POUR PERSONNES AGEES

Tous les mardis de 14h00 à 17h00 à la halle de
gymnastique de Vermes dès le 20 février 2018

Vous serez accueillis par des bénévoles de votre région qui animeront ces journées. Autour d'un thé, d'un café et quelques pâtisseries, vous pourrez passer un moment calme et convivial à jouer aux cartes ou à vos jeux de société préférés ou encore des petits ateliers créatifs. Vous pouvez venir et partir quand vous le souhaitez. Entrée libre.



Vous avez envie d'y participer ? Pour cette première, nous prenons les inscriptions à partir de maintenant au : 032/465 84 00 entre 8h00 et 11h30.

Vous avez envie de faire partie de nos bénévoles pour l'animation de ces journées ? N'hésitez pas et appelez-nous à notre secrétariat.

Venez à plusieurs, parlez-en entre vous ! Faisons vivre nos villages !

Au plaisir de vous rencontrer

